



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALMEDÍJAR
Plaza del Ayuntamiento nº 1
12413 - Almedíjar
Teléfono/Fax.- 964.13.70.18

CIRCULAR Nº 1 NORMAS USO PISCINA VERANO 2021.

Versión vigente a partir del 3 de julio y hasta nueva orden

La Covid-19 ha hecho necesario adaptar algunos servicios municipales a la nueva situación.

Por lo que se refiere a la piscina municipal, estamos obligados a cumplir las normas y recomendaciones dadas por las autoridades sanitarias (reducción y control de aforo, uso de material de higiene y prevención, desinfección, nueva cartelería...).

La limitación relativa al control del aforo va a hacer que quizá no podamos acceder siempre que queramos, especialmente en fin de semana y agosto.

Por este motivo, el Ayuntamiento ha modificado las normas de uso y precios, quedando establecidas de la siguiente manera:

Precio: 1 euro cada período de baño en que se quiera acceder al recinto. (Aunque no se bañen en la piscina).
El ticket de entrada será personal e intransferible.
Los niños menores de 4 años no pagan.

Turnos de uso:

La piscina abrirá en dos períodos diarios, mañanas (de 11:30 a 14:30) y tardes (de 16:30 a 19:30).

Durante los días laborables del mes de julio, se intentará no limitar el acceso a los usuarios, pues se cree que no se completará el aforo en ninguna franja horaria.

Durante los fines de semana del mes de julio y todos los días del mes de agosto, se tendrá que elegir una de las dos franjas horarias (mañanas o tardes) al objeto de que todos podamos disfrutar de la piscina).

Las personas que hayan accedido a la piscina por la mañana, solo podrán acceder por la tarde si llegadas las 18:30

horas el aforo no estuviera completo y tendrán que adquirir un nuevo ticket.

Normas de higiene y sanitarias:

Habr  una nueva cartelera fuera y dentro del recinto que indicar  las normas a seguir en funci n de las actualizaciones que vayan llevando a cabo las autoridades sanitarias.

Rogamos que todos los usuarios las lean y las cumplan.

Ante las dudas, se ruega consulten al personal.

Apelamos a la responsabilidad y solidaridad de todos nuestros vecinos y visitantes, para el cumplimiento de estas normas, que se hacen impuestas por la situaci n sanitaria y desde el convencimiento de que nos van a ayudar a disfrutar del verano con mayor seguridad y tranquilidad.